
◆京都迎賓館の開館あたっての会頭コメント（2005 年 4 月 17 日） 

 

 待望の京都迎賓館を立派に完成して頂いた国に大変感謝していま

す。 

 この素晴らしい施設をどうか積極的に活用して頂き、特に２００

８年サミットでは国立京都国際会館と併せ、是非とも首脳会議を開

催して頂きたいと存じます。 

 

京都商工会議所 

会頭 村田純一 


